

## Pressemeldung

# Frischer, Dicker Sound aus Minden!

**Minden, 26.04.2020: GERMANYs neues Video nach 13 Jahren Pause veröffentlicht**

Nach 13 Jahren veröffentlicht der Mindener Rapper GERMANY sein zweites Soloalbum. Doch diesmal ist alles ein bisschen anders: Denn der Mindener Junge möchte seine Idee vom Hip-Hop unabhängig produzieren und verlässt sich deshalb voll auf seinen inneren Kreis. Das sind Kreative, die einen Bezug zur Weserstadt haben und gemeinsam was auf die Beine stellen möchten. Dabei sind die HITNAPPERZ, ITALO RENO, SHOGOON, STRESS; TRAUMA, NADELPRODUZIERT, CURSE, PANORAMA und viele andere. So entsteht vom Beat bis zum Video alles frei und ohne Budget. GERMANY ist ein Beweis dafür, dass man gute Musik auch ohne Kohle machen kann.

Angefangen hat GERMANY 1996. Zusammen mit ITALO RENO und LORD SCAN waren sie DER KLAN. Nach der EP *Ultimate Chiefrockers* und dem Album *Flash Punks* trennten sich die drei. Danach machten sie als ITALO RENO & GERMANY weiter und veröffentlichten das Mixtape *Big Minden*, die Single *Bitch* und 2004 das Album *Hart aber Herzlich*. 2007 erschien GERMANYs Soloalbum *Die Stunde der Wahrheit*. Danach wurde es ruhig um den Mindener Rapper, der sich 2020 derbe und laut zurückmeldet.

Jetzt gibt es einen ersten Vorgeschmack auf dieses Hip-Hop-Highlight 2020. Das No-Budget-Video „CROCKETT & TUBBS“ lässt Großes erahnen. Hier wird Old-School-Hip-Hop ins Jahr 2020 geholt. Der Text ist derbe, der Sound von den HITNAPPERZ ist dick und das erste Video von den STUHLEMMER BROS. transportiert beides: GERMANY und ITALO RENO laufen – begleitet von ihren Kosengs – auf die Kamera zu und rappen ihre Texte direkt in die Kamera. Die Breaker MalleKid, Jango P.Nd Jackson und Chris Rock Jackson zeigen in Zwischensequenzen ihre beeindruckenden, athletischen Moves und leisten damit einen wesentlichen Beitrag zur visuellen Gestaltung des Videos. So wird man als Zuschauer durch das Schwarz-Weiß-Video getrieben: Durch schnelle Schnitte und einen pointierten Basseeffekt ist das Video kurzweilig und dynamisch. Dieser Appetizer steht aber nicht für sich, das Album, das den bezeichnenden Namen „Der innere Kreis“ tragen wird, ist die konsequente Fortsetzung dieses ersten Aufschlags.

LINK ZUM VIDEO: [https://www.youtube.com/watch?v=V2W\\_ReSOEyl](https://www.youtube.com/watch?v=V2W_ReSOEyl)

Bei Verwendung der Bilder bitte Björn Bültemeier als Fotografen angeben.











